

LE LIEN SPADOIS

Mensuel de la communauté de Spa de l'EPUB de Verviers-Laoureux et Spa, 4900 ; rue Brixhe 24

Rédacteur : Heineken Devaux Anne-Marie : heinekendevauxa-m@hotmail.be 0474 573 268

Editeur responsable : pasteur consultant : Grégory Tassioulis: gregorytassioulis@yahoo.fr 0498 802 822

Octobre 2024

Tous les vendredis à 10h : réunion de **prière** au temple

Mercredi 02/10 à 14h : **partage biblique sur Marc** (chez Sabine)

Dimanche 06/10 à 10h : **culte** : liturgie et prédication : Joël Misen

Dimanche 13/10 à 10h : **culte** : liturgie et prédication : Anne-Marie HD

Mercredi 16/10 à 14h : **partage biblique thématique** sur le Fruit de l'Esprit : l'Amour (suite) et la Joie (chez Sabine)

Dimanche 20/10 à 10h : **culte** : liturgie : Anne-Marie HD et prédication : Paul Tinlot

Jeudi 24/10 à 19h30 : **AD** à Ans Alleur

Dimanche 27/10 à 10h : **fête de la Réforme** : culte à 10h et conférence à 15h

Lundi 28/10 à 19h30 : **consistoire** à Verviers

Pensons-y :

Dimanche 27/10 : fête de la Réforme

10h : culte de la Réforme

Apéritif offert, pique-nique apporté par chacun

14h : diaporama sur l'histoire de l'église, sa restauration et l'accueil des réfugiés

15h : conférence de Pierre-Yves CHARLES

Thème : « Le long chemin vers la terre promise : les réfugiés protestants wallons aux 16^{ème} et 17^{ème} siècles »

Goûter partagé

Dimanche 24/11/2024 : le pardon et le ministère d'aumônier de Ch. Gabel auprès de R. Hess

Le matin : culte sur le thème du pardon

L'après-midi : projection du film '*Le fantôme de Spandau*' présentant le ministère d'aumônier de Charles Gabel dans la prison de Spandau auprès de Rudolf Hess (condamné à la prison perpétuelle par le Tribunal de Nüremberg jugeant les crimes nazis).

Soyez les bienvenus !

A penser !

Collecte de timbres poste au profit de
« J'aide un enfant » (Rwanda) de
Solidarité Protestante.

Collecte de café, sucre, chocolat à
tartiner au profit de l'asbl *Entraide
Protestante Liégeoise*.

Citation :

« Qui nous séparera de l'amour du
Christ ? Je suis persuadé que 'rien' ne
pourra nous séparer de l'amour de Dieu
en Jésus-Christ, notre Seigneur. »
(Romains 8:35)

Le seul amour dont vous avez vraiment besoin !

Tout le monde parle d'amour. Jésus a aussi beaucoup parlé d'amour, en particulier au cours du dernier repas qu'Il a partagé avec Ses disciples juste avant Sa mort : « Comme le Père M'a aimé, moi aussi, Je vous ai aimés. Demeurez dans Mon amour » (Jean 15:9). Pour vraiment comprendre l'amour divin nous devons considérer la nature de Dieu, car Dieu est, par essence, Amour (I Jean 4 :8).

4 caractéristiques de l'amour de Dieu :

1. **Son amour ne change pas**, il ne connaît pas de haut et de bas. Les liens amoureux entre les humains se font et se défont au hasard des circonstances, des rencontres, des changements de situation ... Dieu nous aime même quand nous nous éloignons de Lui.
2. **Son amour est absolu** et indépendant de notre réaction à Son égard. C'est dans Sa nature de nous aimer. Il ne nous dira jamais : « Je vous aimerais davantage si vous M'obéissez, ou si vous vous comportez bien les uns avec les autres ». Beaucoup de gens ne comprennent pas Son attitude à notre égard, parce que l'amour qu'ils ont connu de leurs parents était conditionné par leur conduite.
3. **Son amour est inébranlable**, inexorable même. Dieu vous poursuivra de Son amour jusqu'à vos derniers jours. Il fera tout pour vous attirer à Lui. David a écrit : « Où pourrai-je aller pour échapper à Ton souffle, où pourrais-je fuir pour T'échapper ? Si je monte au ciel, Tu y es ; si je me couche au séjour des morts, Tu es encore là ; si je prends les ailes de l'aurore pour aller demeurer au-delà de la mer, là aussi Ta main me conduira ... » (Psaume 139:7-10).
4. Nous ne méritons pas Son amour, **c'est un don total** de Sa part. La Bible déclare : « Dieu a manifesté Son amour pour nous ; Il a envoyé Son Fils unique dans le monde, afin que nous ayons la vie par Lui. Et voici en quoi consiste l'amour : ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, mais c'est Lui qui nous a aimés » (I Jean 4:9-10).
C'est le seul AMOUR dont nous avons réellement besoin, encore faut-il que nous l'acceptions pour nous personnellement !

Echos du mois de septembre 2024

En plus de la reprise des partages bibliques et de notre participation à la Journée Festive organisée par l'Armée du Salut à la Villa Meyerbeer le 21 septembre, nous avons vécu le 7 et 8 septembre des Journées du Patrimoine particulièrement marquantes, sur le thème : *Venus de partout ils ont construit puis restauré l'église, venus de partout ils y ont trouvé refuge*. Un diaporama illustré retraçait l'histoire des premières communautés (réformée et anglicane) à Spa, la construction de notre temple, puis du presbytère, son vieillissement, sa restauration et l'accueil qu'y ont trouvé des réfugiés d'Irak, d'Iran, d'Afrique, d'Ukraine. Et au fil de ce récit, ils ont pris la parole : Nora, Shayan, Alida et Gilbert, des Ukrainiennes... L'assemblée, nombreuse et très attentive a applaudi à plusieurs reprises. Alida et Gilbert, plusieurs Ukrainiennes et leur pope nous ont offert de très beaux cadeaux en remerciement, nous sommes tombés dans les bras les uns des autres... Et c'est notre chère ancienne Pasteure, Heike Sonnen qui a conclu cette inoubliable journée.



7/9: Chasse au trésor (Maman mauritanienne du Fedasil SolCress)



8/9 : repas d'après-culte avant l'arrivée des premiers visiteurs



8/9 : L'assistance captivée pendant le diaporama



8/9 : Témoignage de Gilbert et Alida (Burundi)



Témoignage d'une handicapée ukrainienne



Olena et le pope remercient



Beau cadeau d'Ukraine